

Cierre de Huachipato: plan del Ejecutivo genera críticas por su falta de detalles

ECONOMÍA. *Parlamentarios también criticaron tardanza de la propuesta.*

Ayer se apagó el alto horno de la empresa siderúrgica Huachipato, lo que puso fin a más de 70 años de producción de acero nacional.

Tras ello, el ministro de Economía, Nicolás Grau, presentó en dependencias de la Universi-

dad de Concepción el plan del Gobierno para fortalecer el empleo industrial en el Biobío, trabajado con actores del rubro productivo de la región, pero que no dejó conformes a parlamentarios de la zona.

Este documento tiene cinco

ejes principales: apoyo y acompañamiento a las empresas proveedoras de Huachipato en riesgo mediante subsidios de retención laboral y programas de inversión para el acceso a nuevos clientes; potenciar la reinserción, movilidad laboral, y acom-

pañamiento para el resguardo de garantías laborales; acelerar la inversión pública y privada en la región; reactivación y fortalecimiento de la industria en el mediano y largo plazo; y recuperación en el mediano plazo de la producción nacional de acero.

Ante ello el senador PS Gastón Saavedra advirtió que el plan necesita complementarse con medidas específicas hacia los trabajadores: "Es necesario pensar en algo que permita protegerlos, de manera que sea un plan de transición justa para mitigar una pérdida del empleo y sus medios de sustento familiar".

El vicepresidente de la Cámara de Diputados, Eric Aedo (DC), lamentó que el plan gubernamental carezca de una hoja de ruta clara: "Esperábamos que para revertir esa situación

tuviésemos un anuncio dentro del plan, por ejemplo, un incentivo tributario para que las empresas puedan instalarse en la región del Biobío. En eso no hubo anuncios, y eso de verdad que nos dejó un gusto a poco".

El diputado Leonidas Romero (RN) dijo: "No entiendo por qué el gobierno se demoró tanto para lograr una solución. Hoy día la gente está quedando cesante, las pequeñas y medianas empresas que eran proveedoras de Huachipato están quedando en la indefensión total". 